
 

 

 

  

  

  

コミスク活動「座談会」（６年生）５月３０日（火） 

昨年度に引き続き「コミスク座談会」を行いました。コミスク委員さんとコミスクボランティ

アの方５名と一緒に、加古っ子が「もっと楽しく」「もっとかしこく」「地域の人とも仲良く」な

るために、自分たちで「こんなことやってみたいな」というアイデアをたくさん出し合いました。

このアイデアの中から、今年度はいくつ実現するのか楽しみです。 


